

147	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	22 novembre 2022
		Belfort - Montbéliard	670 diplômés

BELFORT-MONTBÉLIARD

# 670 nouveaux diplômés à l'université de technologie

Ce samedi 19 novembre, l'Axone a accueilli la traditionnelle remise des diplômes de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM). À cette occasion, 670 étudiants (ingénieurs, masters ou docteurs) ont reçu leur précieuse attestation.

« Tu sais faire un nœud papillon toi ? » demande désespérément l'un, quand l'autre lui répond : « Non, le mien c'est un faux. Regarde ! » C'est qu'en ce samedi 19 novembre, tous ont fait l'effort d'être sur leur 31. Après tout, ce n'est pas un jour comme les autres. C'est un moment, dit-on dans les coursives de l'Axone, théâtre de l'événement pour la journée, dont on se souviendra toute sa vie.

C'est ce jour-là que ces étudiants à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) ont reçu leur précieuse attestation d'ingénieurs, masters ou docteurs, à l'occasion de la désormais traditionnelle remise des diplômes de l'établissement.

**« Vous allez devoir relever les défis de notre monde »**

Pour cette dix-neuvième édition, ils étaient 670 nouveaux diplômés. L'occasion pour ces nouveaux récipiendaires de retrou-



Durant la cérémonie, le lancer de diplômes n'a pas été oublié. Photo ER/Lionel VADAM

ver quelques anciens camarades – les accolades sont franches – et de prendre des nouvelles de chacun. Car si tous ont vécu entre Belfort et Montbéliard ces cinq dernières années, ils poursuivent désormais leur parcours professionnel aux quatre coins de la France, voire à l'étranger.

Dans une cérémonie empreinte d'émotions, entrecoupée de moments musicaux, et sous le regard de leurs familles, 572 nouveaux ingénieurs – dans 9 spécialités en formation initiale, continue et en apprentissage –, 70 masters et 28 diplômés de l'école Espera Sbarro ont tous vécu un moment d'une solen-

nité dont ils ont encore un peu de mal à réaliser la portée.

« Vous allez devoir relever les défis de notre monde, et vous faites partie de la solution », assure Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM, dans son discours d'ouverture à l'adresse des nouveaux récipiendaires. Convoquant

Sartre, Goethe ou encore Bernanos dans son allocution, le président lance : « Engagez-vous avec opiniâtreté, avec détermination et un optimisme résolu. Car un travail opiniâtre vient à bout de tout. » De sages conseils qu'ils ne manqueront pas d'appliquer tout au long de leur carrière.